



Comunicado Oficial

A la comunidad del CCH Oriente

Para nuestro plantel es importante el papel de las mujeres en nuestra comunidad, por ello somos respetuosos del paro de labores convocado para este 9 de marzo, con el fin de hacer visible su importancia en la vida social, política, económica y cultural de nuestra sociedad.

Hacemos manifiesto que todas las alumnas, profesoras, trabajadoras administrativas que decidan sumarse lo podrán hacer sin repercusiones académicas y laborales.

A los hombres que conforman nuestra comunidad escolar se les pide continuar con las actividades, así como reflexionar sobre su papel y compromiso en la construcción de una sociedad mejor, igualitaria y empática con la lucha por una sociedad sin violencia de género.

La UNAM y el Colegio de Ciencias y Humanidades, se comprometen a seguir impulsando las medidas necesarias para tener una escuela libre de violencia, igualitaria e incluyente.

Atentamente

“Por mi raza hablará el espíritu”

Ciudad de México, 8 de marzo 2021.

La Dirección del plantel

